



Necesario, vincular a gobiernos locales con los de otros países para enfrentar retos: Javier López



Ciudad de México, 8 de agosto de 2024

El diputado del PVEM resalta el trabajo transversal que realizó la Comisión de Ciencia, Tecnología e Innovación, la cual preside

El diputado Javier López Casarín (PVEM) resaltó la necesidad de fortalecer a los gobiernos locales a través de vínculos con gobiernos de otros países, acompañado de otros organismos.

“Es importante que se prioricen las relaciones que se tienen a nivel subnacional, es decir, con los gobiernos locales, pues van fortaleciendo políticas públicas para dar un peso importante a la internacionalización y una planeación de las mismas, que pueden emanar desde los municipios”, señaló.